

# Verlosung: Frühlingsgefühle im Meraner Land

300 Sonnentage im Jahr, Wellness für alle Sinne und die Berge direkt vor der Haustür: Das Hotel Heinrichshof ist ein ideales Urlaubs-Zuhause in Südtirol. Die Heimatzeitung verlost fünf Übernachtungen für zwei Personen.

Das Meraner Land ist mit seiner Mischung aus alpenländischer Tradition und mediterraner Leichtigkeit der perfekte Ort für einen Aktivurlaub im Frühling. Ab 25. März öffnet das Hotel Heinrichshof im idyllischen Gartendorf Algund wieder seine Türen. Nur wenige Kilometer von der bekannten Kurstadt Meran entfernt, auf einer Anhöhe inmitten von Obst- und Weingärten, ist das familiengeführte Hotel nicht nur eine wahre Wohlfühloase mit Herz, Charme und Tradition, sondern auch ein hervorragender Ausgangspunkt für Ihre Unternehmungen. Sie haben die Wahl aus geschmackvollen Suiten, Zimmern und Appartements sowie Sonnenverwöhnten Loggias mit Panoramablick auf den Meraner Talkessel.

In der Zeit der Apfelblüte von Ende März bis Anfang Mai zeigt sich das Meraner Land mit seinen 160 Kilometern an Wander- und Spazierwegen, gesäumt von



**Ob auf dem Meraner Höhenweg** oder gemütlich im sonnigen Tal: das Meraner Land ist im Frühling ein wahres Wander-Paradies.

– Fotos: IDM Südtirol/Alex Filz

einem rosa Blütenmeer, von seiner wohl schönsten Seite. Besonders beliebt ist der leichte, fast ebene Algunder Waalweg. Es geht aber auch deutlich höher hinaus, zum Beispiel auf dem Meraner Höhenweg oder bei einer Tour zur hochalpinen Spronser Seenplatte. Wer lieber auf Rädern unterwegs ist, leiht sich direkt im Hotel kostenlos ein Bike und radelt los in die umliegenden Dörfer oder nach Meran mit seiner modernen Ther-

me und den opulenten Gärten von Schloss Trauttmansdorff.

Das Hotel Heinrichshof ist Partner von „Bike and Hike“, dadurch nehmen Gäste täglich zu ermäßigten Preisen an geführten E-Bike Touren teil und haben die Gewissheit, immer ein perfektes Rad zu bekommen. Anschließend ist Entspannung angesagt. Dafür stehen im Hotel die sonnige Liegewiese, der Panorama-Außenpool, der

auf 36-Grad-Celsius beheizte Whirlpool mit Bergblick und die Wellnessoase mit großem Indoor-Pool, Stubensauna und Kräuterdampfbad zur Verfügung. Verschiedene Massagen und wohltuende Anwendungen verwöhnen dazu die Sinne und lockern die Muskeln.

Ein weiterer Garant für Wohlfühlmomente vom Feinsten ist die leichte und schmackhafte Küche des Hauses. Das leckere Schlem-



**Das Hotel Heinrichshof** ist ein Ort zum Wohlfühlen.



**Von der Sonnenterrasse des Hotels** aus haben Gäste einen sagenhaften Blick auf Meran und die Berge.

merfrühstück oder ein kreatives 5-Gang-Wahlmenü am Abend können die Gäste gern auch auf der neuen Sonnenterrasse mit Blick auf Meran genießen.

In Zusammenarbeit mit dem Hotel Heinrichshof ([www.heinrichshof.com](http://www.heinrichshof.com)) verlost die Heimatzeitung fünf Übernachtungen für zwei Personen im Doppelzimmer inklusive Halbpension (nach Verfügbarkeit). Rufen Sie bis

Sonntag, 26. Februar, unter ☎ **0137/822703013** (50 Cent pro Anruf) an und sprechen Sie das Wort **Heinrichshof** sowie Ihre Telefonnummer, Namen und Adresse (**schwierige Namen und Adressen bitte buchstabieren**) auf unser Tonband. – hier

Den Aufenthalt im Hotel Lindenhof in Südtirol (Verlosung vom 4. Februar) hat xxxxx xxxxxxxxxx aus xxxxxx gewonnen.